
新年度予算要求、市長へ申し入れ 

              １０月２８日、日本共産

党中部地区委員会、大分

市議団６名で申し入れを

しました。川畑地区委員 

(予算要求するふくま議員ら) 長が予算要望書を手渡し、

４名の市議予定候補は「介護保険料の引き下げを」「ＪＲ駅

のバリアフリー化を」「大分市に児童相談所を」「ごみ有料

化やめよ」「消費税に頼らない財源措置、大企業の固定資産

税を適正課税し、市財源確保を」などを重点要望しました。

市長・財務部長らが対応しました。 

党県地方議員団、新年度予算要求で大

分県と協議 

１０月２６日、党県委員会と地方議員団は、すでに提出

していた２９０項目に及ぶ新年度予算要求項目について、

協議をおこないました。 

              県下の地方議員・市民団

体役員などが参加しまし

た。私は、商工労働部、

福祉保健部、教育委員 

(司会進行する福間)     所管の協議の司会進行を 

をさせていただきました。商店街版住宅リフォーム、原発

再稼働中止、子ども医療中学校卒業までの無料化、就学援

助の拡充などについて、重点的に協議しました。 

介護保険・総合事業移行で懇談 

              来年４月より開始される要

支援１・２の方の介護予

防・日常生活支援総合事業

について、要介護認定、基 

(介護保険よくする会のみなさんと) 本チェックリストの 

振り分けなどについて、長寿福祉課と懇談しました。 

年金切り下げ許すなー年金者一揆 

１０月１９日、ガレリア竹町広場には、大分・別府を中心

に年金者組合のみなさんがつどいました。 

              私は「年金切り下げ法案」

撤回、年金切り下げ違憲訴

訟勝利、後期高齢者医療「特

例減額」廃止撤回を訴たえ 

(連帯のあいさつをする福間) ました。 

精力的に街頭宣伝を開始 

街頭宣伝の運転手・旗持ち・ビラ配布にご協力ください。 

「市民アンケートをだしましたょ」「車から手をふって」な

ど、多くの激励をいただきました。 

訪問活動では「県営住宅の

畳が２８年も交換してもら

っていない」「地域猫のとり

くみについて」「年金を引き 

(東八幡で訴える福間)  上げてほしい」など、多くの

要望がだされました。 

市政報告会・つどい 

         １０月３０日、城南北町集会所で、党創立９

４周年ＤＶＤ視聴し、市政報告をおこないま

した。参加者からは「住宅のお風呂が高くて

入れない」などの県営住宅の営繕要求などの

要望が寄せられました。 

         (団地のみなさんの要望を聞く福間) 

暮らしや地域の要求をお寄せください 

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 

５４６―４５０５（ＦＡＸ兼用） 

携帯０９０―２７１４―５６１２ 
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